

# Festliche Atmosphäre im Zentrum des Fleckens

Karussell, Handwerkskunst und Musik: Weihnachtsmarkt in Lauenau lockt viele Familien an

**LAUENAU.** Der Weihnachtsmarkt in Lauenau lockt jedes Jahr Ortsansässige und Gäste auf die Plaza und in das Sägewerk des Fleckens. Organisiert von der Lauenauer Runde und unterstützt von den zahlreichen Vereinen vor Ort, ist der kleine Weihnachtsmarkt stets wie ein kleiner Jahresabschluss, der zugleich ein Zeitpunkt ist, das zurückliegende Jahr Revue passieren zu lassen.

Alle Beteiligten geben sich dabei immer die größte Mühe, dieses in passender Atmosphäre und einer Tasse Glühwein so gemütlich wie möglich zu machen. Die Grundschul Kinder der Albert-Schweitzer-Schule machten mit ihren Liedern den Anfang. Und kaum ein Familienmitglied wollte sich das entgehen lassen und so füllte sich das Sägewerk in kürzester Zeit immer mehr. Als Dankeschön erhielten die Kinder von der Lauenauer Runde je einen leckeren Schoko-Weihnachtsmann. Danach verteilten sich die Menschen auf dem Weihnachtsmarkt oder den umliegenden Attraktionen. Denn extra zum Weihnachtsmarkt öffneten auch die Eisenbahnfreunde der Sünteltalbahn wieder ihre Türen, auch der Lauenauer Frau-chor, lockte abseits von Pla-



Das Karussell auf dem Weihnachtsmarkt in Lauenau steht selten still.

FOTO: WIL

za und Sägewerk in das Sän-gerheim in die Kaffeestube.

Neben den mit Hunderten Lichtern geschmückten Weihnachtsbuden und dem sich sachte drehenden Karussell,

war im Sägewerk wieder allerlei Handwerkskunst zu bestaunen. Von Dekoartikel, über frisches Brot, bis hin zu wärmenden selbstgestrickten Socken, Handschuhen oder

Schals, war für jeden etwas dabei. Auf der Bühne spielte unterdessen der Musikzug Pohle sein Repertoire an weihnachtlichen Liedern und trug damit endgültig zur vorweih-

nachtlichen Stimmung bei.

Auch der Weihnachtsmann stattete dem Fest einen Besuch ab, ganz zur Freude der Kinder, die teils ehrfürchtig vor ihm standen.